

IMMO **inside**

PREISE – PROJEKTE – EVENTS

von Barbara Nothegger



Das Kinderhaus Kennelbach, geplant vom Bregenzer Architekt Matthias Hein, wurde kürzlich eröffnet



Islamischer Friedhof (Bernardo Bader, li.) und das Vorarlberg Museum (Cukrowicz Nachbauer, oben)

AUSSTELLUNG

Vorarlberger Architektur im Fokus

Warum entstand ausgerechnet in Vorarlberg eine ganz besondere Dichte an interessanter Architektur? Dieser Frage geht das Architektur Zentrum Wien (AzW) in der Ausstellung „Vorarlberg – ein Generationendialog“ (ab 5. Dezember 2019) auf den Grund. Der Name der Ausstellung ist Programm: So wird es Gespräche zwischen „alten“ Architekten und der jüngeren Generation geben. Eine Insel der Seligen ist Vorarlberg dennoch nicht: auch im Ländle stellt sich mit Blick auf die Zersiedelung die Frage nach der Zukunft eines nachhaltigen Bauens.

www.azw.at

WORTANZEIGEN Telefon: 05 17 27-23000, Fax: -23010, eMail: wortanzeigen@kurieranzeigen.at

IMPRESSUM Herausgeber: Kurier Zeitungsverlag und Druckerei GmbH **Chefredakteurin:** Dr. Martina Salomon **Leitung:** Mag. Sandra Baierl **Redaktion:** Mag. Ulla Grünbacher (Stv.), Julia Beirer MA, Mag. Claudia Elmer, Mag. Barbara Nothegger **Layout:** KURIER-Produktion **Kontakt:** Immo-Kurier, Leopold-Ungar-Platz 1, 1190 Wien, Tel. 05 90 30-22839, immo@kurier.at



PROJEKT

Gleichenfeier im Wohnpark Stadlau

Die Haring Group hat mit der Dachgleiche im Wohnpark Stadlau in Wien-Donaustadt einen wichtigen Meilenstein erreicht. Die Wohnanlage besteht aus sechs Wohntürmen mit vier bis zehn Obergeschossen. Insgesamt werden 408 Eigentumswohnungen bis Herbst 2020 errichtet. Für die Haring Gruppe ist der Wohnpark Stadlau das bisher größte Einzelprojekt.

PROJEKT

Dachgleiche im Carrée Atzgersdorf

Das Österreichische Siedlungswerk (ÖSW) feierte Ende Oktober die Dachgleiche bei einem Wohnhaus im Carrée Atzgersdorf, einem sechs Hektar großen ehemaligen Industriegebiet in Wien-Liesing. Insgesamt entstehen im neuen Wohnquartier bis 2020 mehr als 1.350 Wohnungen. Das ÖSW errichtet 225 Wohnungen sowie Geschäftsflächen und Home-Offices in der Sockelzone. Die vier Niedrigenergiehäuser umfassen Zwei- bis Vierzimmerwohnungen. Die Fertigstellung ist für 2020 geplant.



Informationen über News u

SAMSTAG, 2. NOVEMBER 2019

IMMO

KURIER

immokURIER.at

studieren
die Herbstangebote
in EHL Immobilien.



hl.at

Wir leben
Immobilien.



Dunkel wird's

Die Zeit der weißen Wände ist vorbei. Beige ist das neue Grau und dunkle Farben sind im Trend. Wir zeigen, wie's geht.

Wir setzen Maßstäbe für Immobilien

ORAG
www.oerag.at